

Wasserspielplatz im Bürgerpark Maria Lindenhof eröffnet

09.08.2021 11:24 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Wasserspielplatz im Bürgerpark Maria Lindenhof eröffnet



Weiterer Teilbereich der „Wir machen MITte“-Baumaßnahme ab sofort zugänglich

Nachdem am 26. Juni bereits der Innenbereich des neu gestalteten Bürgerparks Maria Lindenhof freigegeben werden konnte, folgte am Samstag die nächste Eröffnung: Gemeinsam mit der Kinderbürgermeisterin Matilda und dem Kinderbürgermeister Ben weihten Bürgermeister Tobias Stockhoff, Parkbürgermeister Hans Kratz und Sven Brörken, Prokurist der Firma Vornholt, den neuen Wasserspielplatz ein, der zwischen dem neuen Spielplatz und dem Vereinsheim liegt, ein.

Der Bürgerpark, der derzeit mit Mitteln der Europäischen Union, des Bundes, des Landes NRW und der Stadt Dorsten umgebaut wird, ist damit um eine weitere Attraktion für die jüngsten Dorstener Bürger_innen reicher. Ab sofort kann hier in der warmen Jahreszeit nach Herzenslaune geplantscht und gespielt werden. Zwei Pumpen befördern das Wasser durch einen Parcours, der in verschiedenen Abschnitten mithilfe kleiner Dämme geflutet werden kann.

Diese „Wir machen MITte“-Baumaßnahme erfüllt einen langgehegten Wunsch vieler Dorstener Eltern, welche die Idee eines Wasserspielplatzes im Rahmen der Bürgerbeteiligung für die Gesamtmaßnahme Bürgerpark an die Stadt herangetragen haben.

Bürgermeister Tobias Stockhoff findet den Wasserspielplatz äußerst gelungen: „Mit Wasser matschen ist das Größte für alle Kinder. Ich freue mich, dass wir diesen besonderen Wunsch im Bürgerpark umsetzen konnten und bin sicher, dass dieses Angebot auch gut angenommen wird.“

Parkbürgermeister Hans Kratz ergänzt: „Die beiden neuen Spielplätze sind eine großartige Ergänzung des Bürgerparks und machen dieses tolle Areal auch für junge Familien hoch attraktiv. Im runderneuterten Park wird für alle Altersgruppen etwas geboten“

Die letzten größeren Arbeiten im Park, die Pflasterung der Fläche vor dem Vereinsheim und die

Herrichtung des Bereichs an der Baumpiazza könnten bereits Ende August abgeschlossen sein. Einer vollständigen Eröffnung des schönen neuen Bürgerparks stünde damit nichts mehr im Wege.

Wenn Sie Fragen zur Baumaßnahme Bürgerpark Maria Lindenhof haben, steht Ihnen Herr Lagemann im Stadtteilbüro gerne zur Verfügung – telefonisch unter der Rufnummer 02362 / 21 40 542 oder per E-Mail an henning.lagemann@wirmachenmitte.de .

Foto oben rechts: v.l. Kinderbürgermeisterin Matilda, Kinderbürgermeister Ben, Bürgermeister Tobias Stockhoff, Parkbürgermeister Hans Kratz und Diplom-Ingenieur Sven Brörken von der Firma Vornholt mit seinen Kindern

Text und Foto: Stadt Dorsten